

# **PILAR SIERRA Y DAMIÁN GARCÍA PARTICIPAN EN EL 'I ENCUENTRO PARA LA DINAMIZACIÓN DEL CAMINO NATURAL VÍA VERDE DE LA SIERRA DE ALCARAZ' JUNTO A LOS PRESIDENTES DE LAS DIPUTACIONES PROVINCIALES DE ALBACETE Y JAÉN.**



Villapalacios fue la localidad elegida para acoger, el pasado 31 de enero, el 'I Encuentro para la dinamización del Camino Natural Vía Verde de la Sierra de Alcaraz', organizado por la Diputación de Albacete en el marco del trabajo que viene realizando para poner en valor y potenciar este recurso único, y en la que han participado participado el presidente de la institución provincial, Santi Cabañero, acompañado por su homólogo en la Diputación de Jaén, Francisco Reyes, junto a la vicepresidenta de la Diputación albacetense y responsable del área de Medio Ambiente, Desarrollo Rural y Reto Demográfico, Amparo Torres, y al diputado jienense de Agricultura, Ganadería, Medio Ambiente y Cambio Climático, Pedro Bruno, y entre otras autoridades, la teniente de alcalde del Ayuntamiento de El Bonillo y Diputada Provincial Pilar Sierra Morcillo, el concejal de nuestro Ayuntamiento y Presidente del SACAM, Damián García Nieto, quien además fue ponente de una de las ponencias de la jornada, bajo el título "Camino de Cortes", un proyecto financiado por el propio SACAM con más de 50.000 euros, y cuya finalidad es enlazar, siempre por caminos públicos, los municipios de la comarca de la Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel, y de las provincias limítrofes, de la manera más segura para l@s usuari@s, con el Santuario de Cortes.

Así, los dos presidentes provinciales, visitaron "el punto de unión" entre la Vía Verde Sierra de Alcaraz y la Vía Verde de Segura, en un gesto simbólico que evidencia la voluntad de ambas partes por potenciar su colaboración en torno a estos dos recursos con un trazado común. Ambos subrayaron que este acto ha permitido estrechar lazos entre dos provincias a las que les une mucho más que el trazado del antiguo Ferrocarril Baeza-Utiel, que ha dado lugar a dos Vías Verdes llenas de potencialidades.

También se destacaron las tradiciones y señas de identidad que comparten ambos territorios, que según sus palabras invitan a entretejer una red de colaboración, de amistad y fraternidad, señalando que otro punto en



común es la visión de presente y futuro para sus respectivas provincias, apostando por un desarrollo sostenible desde la igualdad de oportunidades entre personas y entre territorios, añadiendo que también nos unirá, como se ve cada vez más cerca, esa ansiada A-32.

Durante la jornada, a la que además asistieron una representación de alcaldes, alcaldesas y ediles de la Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel y de otros puntos de la provincia, se puso en valor el potencial de esta cita, que sirvió para compartir experiencias exitosas en torno a vías verdes, y en la que se aportaron ideas sobre estrategias institucionales, servicios o negocios que están generando riqueza y empleo en los entornos de estos caminos naturales.

